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Inhalt: 
 
Der Landkreis Potsdam/Mittelmark und das Land Brandenburg planen am Güterfelder Eck (Nuthe-
Schnellstraße / Großbeerenstraße) die Neuordnung des Kreuzungsverkehrs mit erheblichen Neubauten 
und einem starken Eingriff in die Parforceheide. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Position vertrat und vertritt die Stadtverwaltung gegenüber diesem Bauvorhaben und gibt es 
noch Möglichkeiten der Stadt Potsdam darauf Einfluss zu nehmen ? 
 
 
 
gez.: Harald Kümmel 
 SPD - Fraktion 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


